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Acta 015/14. En la ciudad de Montevideo, el 12 de diciembre de 2014, siendo la hora 

10:30, se reúne el Consejo Directivo Honorario de la Agencia de Compras y 

Contrataciones del Estado (ACCE), encontrándose presentes los siguientes directivos: el 

Ing. José Clastornik (Presidente), la Ing. Cristina Zubillaga y el Dr. Diego Pastorín. Asiste 

la Coordinadora General de la Agencia, Cra. Alicia Alonso.------------------------------------------ 

La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día: ---------------------- 

 Presentación Profesionalización de compradores. 

 Aprobación proyecto Compras Sustentables 10YFP Trust Fund Call for 

Proposals_ países SPPEL. 

 Lanzamiento de Convenios Marco 

 Resolución montos máximos Programa de Contratación Pública para el 

Desarrollo para Ejercicio 2015. 

 Resolución sanciones en RUPE (dispuestas con anterioridad a la 

implementación de RUPE y vigentes en la actualidad).  

 Plan Estratégico 2015-2020.  

TEMAS TRATADOS:  

1. Presentación Proyecto Profesionalización de compradores: Ingresa a sala la 

Lic. Cecilia Alemany quien presenta los resultados del proyecto Profesionalización 

de compradores. Se plantean los 4 productos incluidos en el proyecto: 

 Definición de marco de competencias para 4 niveles: Operativo / Jefatura / 

Gerencial / Estratégico 

 Lecciones aprendidas relevantes para ACCE 
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 Herramientas de gestión para el desarrollo y la retención de los compradores 

públicos 

 Recomendaciones de formación 

 Certificación básica 

 Carrera de “comprador público” 

 Acompañamiento de Unops 

El Consejo decide aprobar el informe y remitir al resto de los miembros del CDH la 

presentación y documentos anexos. Asimismo el Consejo decide generar acuerdos 

específicos con actores relevantes para el proceso de implementación: Enap, 

Fundación Ricaldoni y Unops para armar los módulos de capacitación y salir con 

una propuesta piloto para el segundo semestre 2015.---------------------------------------- 

2. Aprobación proyecto Compras Sustentables 10YFP Trust Fund Call for 

Proposals_países SPPEL: La Cra. Alonso presenta a los Sres. del Consejo los 

objetivos y las actividades que acompañan la implementación del proyecto para 

concursar en los fondos 10YFP. El Consejo aprueba el proyecto realizado por el 

equipo técnico, decidiendo circularlo al resto de los miembros del Consejo 

recibiendo sus aportes hasta mañana a efectos de su remisión al PNUMA.------------- 

3. Lanzamiento de Convenios Marco: La Cra. Alonso pone en conocimiento de los 

Sres. del Consejo las actividades propuestas para realizar el lanzamiento del 

régimen de Convenios Marco. El Consejo decide aceptar la cooperación del BID y 

analizar cuales acciones instrumentar y en qué momento.----------------------------------- 

4. En relación a la Resolución montos máximos Programa de Contratación Pública 

para el Desarrollo para Ejercicio 2015, el Consejo solicita se remita a todos los 

miembros del Consejo para su aprobación y firma.--------------------------------------------- 

5. La presentación del “Plan Estratégico ACCE 2015-2020” y la aprobación respecto 

de la “Resolución sanciones en RUPE (dispuestas con anterioridad a la 

implementación de RUPE y vigentes en la actualidad)” serán tratados en la próxima 

sesión.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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RESOLUCIONES 
Res. 016/014 – Proponer al Poder Ejecutivo los montos máximos de las contrataciones y 

adquisiciones de bienes, servicios y obras públicas en las que cada Organismo podrá aplicar el 

Programa de Contratación Pública para el Desarrollo, correspondientes al ejercicio 2015, los 

cuales se adjuntan en el Anexo Nº 1, que forma parte de la presente resolución. 

Se levanta la sesión siendo la hora 12:30, citándose para la próxima el 23 de diciembre a 

la hora 10:30. 

Firmantes: Ing. José Clastornik, Ing. Cristina Zubillaga, Dr. Diego Pastorin 

 


